

匝瑳市立吉田小学校このてかしわ

令和6年12月18日(水) No.8



自分に負けない!!



5日(木)晴天の下、マラソン記録会が実施されました。今年度から、児童個々の努力の成果を称賛する場として位置づけし、マラソン記録会としました。持久力の向上や寒さ、つらさに負けない、たくましい心と体を培うことを目的として、吉田っ子全員が約1ヶ月間におよぶマラソンの練習に励みました。

 $1 \sim 3$ 年生は、業間の休み時間にグラウンド内周 (約 $1 \geq 0$ m)、 $4 \sim 6$ 年生は外周 (約 $1 \leq 0$ m)を $1 \leq 0$ 分間力走しました。苦しくて弱気になる自分に打 ち勝ち、参加者全員が完走することができました。

後日、当日のタイムが一番伸びた児童に賞状、そ

して、参加者全員に記録証が配付されます。

避難訓練を実施しました



11日(水)、避難訓練を行いました。今回は、 匝瑳消防署員5名と千葉ノーミ2名の方々にお 越しいただき、大規模な訓練となりました。は じめに、地震から火災発生を想定した避難をし

た後、 $1 \sim 3$ 年生は、消防自動車による放水見学や消防服の試着を行いました。 $4 \sim 6$ 年生は、避難シューターのやり方を学びました。4年生

が見守る中、5・6年生は、実際に3階から避難袋の 中を滑って1階に着地しました。特に5年生は初めて

の経験であり、動揺を隠せませんでした。

その後、全児童が家庭科室にて煙体験を行いました。ハンカチで 口元を覆い、低い姿勢で外に出る体験を通して、煙が体に悪影響を 及ぼすことや煙は空気中の上部に漂うことがわかり、有事の際に生 かすことができる学びとなりました。

最後に、消防服を着た吉田っ子達は、目元すっきり、凜々しい姿でカメラに収まっていました。



ジュニアサポーター養成講座



4日(水)、体育館にて5・6年生を対象に、「認知症」について、認知症キャラバンメイトさんのお話と劇団オレンジさんによる寸劇がありました。認知症の人への接し方や対応の仕方について具体例があり、○×で回答する場面もありました。寄り添いながら優しく接して受け入れていくことの大切さを理解することができました。



外学習に行ってきました!

○3年生は、4日(水)に社会科見学として、豊和小3年生と一緒に匝 瑳警察署と匝瑳市横芝光町消防組合匝瑳消防署に行ってきました。

消防自動車やパトロールカー内の見学や使用する機具・機材につい て詳しく説明していただきました。この見学を通して、人々の安全な 暮らしを守るために、常日頃から危険予測や回避の対応ついて取り組 んでいることを学ぶことができました。

12日(木)、1~3年生が生活科で育てたサツマイモをみんな で協力して「ふかし芋」を作ったり、食べたりしながら収穫の喜 びを味わいました。保育所の園児5名と先生方3名を招き、体育 館でゲームをした後、みんなで楽しく食べることができました。

「美味しい」、「あまい」、「ほくほく」など多くの声が飛び交っ ていました。

日頃、一緒に遊んでくれている4~6年生に感謝の気持ちを込 めて、ふかした芋と一人一本のサツマイモを届けました。





PTA主催の「第2回リサイクル品回収事業」を14日(土)に 実施しました。各地区役員、PTA本部役員さんが中心となり、大 勢の保護者の皆様のご協力と吉田地区にお住まいの皆様の全面的な ご支援のもと、数多くのリサイクル品をお寄せいただきました。 ありがとうございました。結果は業者から連絡が届きましたら、別 途お知らせいたします。



0000 さん

0000 さん





0000 さん

四千頁 賞

おめでとう ございます



0000 さん



0000 さん